



Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
IMMOBILIER

7 Pièces

350 m²

Réf. PP2-2883

8 500 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Triangle d'Or, entre l'Avenue Montaigne et cours Albert 1er, proche de toutes commodités, au 3ème étage d'un immeuble Haussmannien de très grand standing avec ascenseur et gardien, un appartement traversant de réception de 349,26 m² Loi Carrez bénéficiant de beaux volumes. Ce bien climatisé en parfait état offre une galerie d'entrée, un vaste salon avec sa salle à manger, un petit salon, une cuisine et son office, une belle chambre de maître avec son dressing et sa salle de bains, trois autres chambres ayant chacune leurs salles de bains/ douche. En annexe, une cave et un parking ...

In the heart of the Triangle d'Or, between the Avenue Montaigne and Cours Albert 1er, close to all amenities, on 3rd floor of a luxury Haussmann-style building with elevator and caretaker, a 349,26 French Carrez Law through property offering nice masses volumes. This apartment in good condition benefits air conditioning and enjoys an entrance gallery, a vast living room with dining room plus a lounge room, a kitchen room with its storage room, a nice master bedroom with its own bathroom and dressing room, three other bedrooms with their own bathroom / shower room. Adjoining, a cellar and a car ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

